

PlantaDoce.

Público

Canarias invertirá 3,5 millones en mejorar el Hospital Materno Infantil de Gran Canaria

El Gobierno autonómico eleva en 300.000 euros la inversión a realizar en las obras de mejora del Complejo Hospitalario Universitario Insular-Materno Infantil.

PlantaDoce
23 abr 2019 - 18:15

Canarias invertirá 3,5 millones en mejorar el Hospital Materno Infantil de Gran Canaria.

Canarias refuerza su sanidad pública. El Gobierno autonómico ha autorizado elevar hasta los 3,47 millones de euros la inversión a realizar en las obras de mejora del Complejo Hospitalario Universitario Insular-Materno Infantil.

La consejería de Sanidad del Ejecutivo canario ha recibido la autorización para sumar un total de 301.000 euros al presupuesto de **las obras, que tendrán un plazo estimado de ejecución de once meses**. Se remodelarán las plantas baja y primera del edificio central, las unidades de Fecundación *in vitro* y odontopediatría y se ampliará el área de radiología.

Este aumento del presupuesto de contratación es el resultado de incorporar a la anualidad de 2020 los gastos de liquidación de la obra, que representan el 10% del importe de la adjudicación, y la aplicación del 6,5% de impuesto general indirecto canario (Igic).

“Con las obras se recuperan para el uso asistencial unos espacios que perdieron su función en las anteriores fases, como la antigua área quirúrgica que pasará a formar parte de la ampliación de las dependencias para mamografía y ecografía, y que supondrán un crecimiento de 450 metros cuadrados del área de radiología”, según ha explicado el Ejecutivo autonómico a través de un comunicado.